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■《光明日报》因在报导FRIM环境保护课题上获得

表扬，获安排在园内种一棵"光明"树，并由本报

记者张欣薇代表种上树苗。

(吉隆坡讯）马来西亚森

林研究院（FRIM)总监拿督阿

都拉迪声称，有公司曾要将研

究院围一分为二，以兴建高

架天桥；也有单位要求在院内

设立学车中心，感恩经过媒体

报导，引起公众保护环境的决

心，才能化解这些危机。

因此，为表扬媒体在过去一

年对FRIM的新闻报导，从中协

助推广森林研究发展和教育民

众相关方面的醒觉�阿都拉迪

说，该局计划在园内拨出半英

亩的园地改为"媒体花园"，

让国内媒体以领养方式，身

体力行灌输大众保护环境的重

本报记者报导获表扬

但计划目前仍在草拟中，最

后还得交由雪州政府批准。

阿都拉迪感谢媒体对当局的

关注，有助于让人们更关心森

林保护课题'因为没有良好的

生态环境，人类也不会拥有美

好的生活。

"大家都只重视经济发展，

或政治权力的斗争，事实上，

最应关注的是环境问题，这是

人民可活著的最先决条件。只

有这样，大家才可以在更理想

的环境下，继续生活。"

他重述当局曾面对一次危

机，那是在两年前，一家公司

向他建议把FRIM的范围一分为

二 �.以便兴建高架天桥，如果

此计划获政府通过，全球最大

和最古老的人造热带雨林将岌

发可危。

"还好，此计划最终取消

了，但不久又有单位致函给

我，希望在院里建一间学车中

心，全都被我们拒绝了。"

他强调，该院严禁以营利和

商业为目的活动，因为这是城

中钢骨森林里，唯一的原始绿

洲。

FRIM于 1920年成立，2009

年被列为自然遗产及2011年被

列为国家遗产，是再造林的模

范。目前当局向联合国教科文

组织申请�以便能在2017年成

为世界遗产。（TKM)

要。

不过，在"媒体花园"尚未

成形以前，《光明日报》因去

年报导FRIM环境保护课题上受

到认可，获特别安排在FRIM位

于甲洞波达尼公园（Botanic

Garden )，种植一棵胶木

(Nyatoh Taban Merah) �此

树也获命名为"光明"的树。

FRIM于周六特别举办媒体感

恩会，本报记者张欣薇因撰写

FRIM培育竹林的专题报导，获

表扬奖状。
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■阿都拉迪（前排左二）与获得表扬的媒体一起种树。
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